

# CONFERENCIA DE DESARME

CD/1716  
3 de septiembre de 2003

Original: ESPAÑOL

---

**CARTA DE FECHA 27 DE AGOSTO DE 2003 DIRIGIDA A LA SECRETARÍA GENERAL DE LA CONFERENCIA DE DESARME POR LA REPRESENTACIÓN PERMANENTE DEL PERÚ EN LA QUE SE TRANSMITE EL COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO DE APOYO A LAS CONVERSACIONES MULTILATERALES SOBRE LA SITUACIÓN EN LA PENÍNSULA COREANA, ADOPTADO EL 26 DE AGOSTO DE 2003.**

La Representación Permanente del Perú ante los organismos internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Secretaría General de la Conferencia de Desarme y tiene a bien remitirle el comunicado del Grupo de Río de apoyo a las conversaciones multilaterales sobre la situación en la península coreana, adoptado el 26 de agosto de 2003.

Sobre el particular, mucho agradeceré que el referido documento se publique como documento oficial de la Conferencia de Desarme y se distribuya a todos los Estados miembros de la conferencia así como a los estados no miembros que participan en sus trabajos.

(*Firmado*): Jorge Voto-Bernales  
Embajador

Anexo

**COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO DE APOYO A LAS CONVERSACIONES  
MULTILATERALES SOBRE LA SITUACIÓN EN LA PENÍNSULA COREANA**

El Grupo de Río, en vísperas del inicio de las conversaciones multilaterales que han de llevarse a cabo en la República Popular China con el propósito de abordar la delicada situación por la que atraviesa la península coreana, expresa su apoyo y aliento a los gobiernos de los seis países que han de reunirse próximamente en Pekín, para que impulsen la solución definitiva a la actual crisis reafirmando, así, los compromisos asumidos por la comunidad internacional en el Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares.

El Grupo de Río, consecuente con su Comunicado del pasado 16 de enero relativo a esta situación, exhorta a los países directamente involucrados en las conversaciones que se inician mañana 27 de agosto a desplegar sus máximos esfuerzos para el éxito de sus deliberaciones, propugnando así el mantenimiento de la paz en la región del noreste de Asia. De igual modo, los países de América Latina y del Caribe miembros del Organismo Internacional de Energía Atómica renovamos nuestro firme compromiso con el régimen de desnuclearización y la eliminación completa de las armas nucleares, dentro de los propósitos consagrados en el Tratado de Tlatelolco y la Carta de las Naciones Unidas, reafirmando nuestro convencimiento de que la seguridad internacional depende hoy más que nunca de la acción multilateral.

Lima, 26 de agosto del 2003.

Secretaría Pro Tempore del Grupo de Río

---